



VERLAG KARL ALBER

Zusammen-leben nach Corona



Ruin des Zusammen-lebens

Corona und die Erneuerung der Gesellschaft

Von Franz Josef Illhardt

2023, 264 S., geb., 29,- €

ISBN 978-3-495-99697-3

(zeitGeist, Bd. 1)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99697-3

Corona zeigte uns, wie wichtig die medizinischen und statistischen Daten sind. Sie informieren, sind aber schwer zu verstehen. Wir brauchen mehr. Zu wenig wissen wir über die Problembewältigung der Menschen, zu wenig darüber, wovon unser Zusammen-leben abhängt. Wir brauchen ein tieferes Verständnis, um die Gefahren für das Zusammen-leben zu begreifen. Dieses Buch versucht das mit Nachdenk-

lichkeit: es stellt Fragen und scheinbare Selbstverständlichkeiten in Frage, es verbindet intellektuelle Quellen des Nachdenkens, indem es Erfahrungen aus Geschichte, Literatur mit den aktuellen Problemen der Coronakrise verknüpft. Und wie geht es jetzt weiter? Gibt es Wege aus einem ramponierten Zusammen-leben zu einer neuen Solidarität?

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

 Nomos
eLibrary



VERLAG KARL ALBER

Living Together After Corona?



Ruin des Zusammenlebens

Corona und die Erneuerung der Gesellschaft

By Franz Josef Illhardt

2023, 264 pp., hc., € 29.00

ISBN 978-3-495-99697-3

(zeitGeist, vol. 1)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99697-3

Corona showed us how important the medical and statistical data are. They inform, but are difficult to understand. We need more. We know too little about how people cope with problems, too little about what our life together depends on. We need a deeper understanding, in order to perceive the dangers to our personal and social life. This book tries

to do that with thoughtfulness: it raises questions and calls apparent self-evident facts in question, it connects intellectual sources of thought by linking experiences from history, literature with the current problems of the corona crisis. And where do we go from here? Are there ways out of a battered social life to a new solidarity?

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

